
日    時 ： 平成25年5月31日（金） 午後4時開始

場    所 ： ホテル日航大阪 4階「孔雀の間」にて

出席者数 ： 137名（委任状出席者含む）

「業界は依然として厳しい状況におかれています。中古遊技機流通は

私達組合の確固たる業務として守っていかなければなりません。

今後はファン人口の回復など他団体と協力しながら業界全体で取組む

ことも話し合っていかなければならない時期に差しかかっているのでは

ないでしょうか。」

＊ 議長に株式会社サンライト小西の小西哲也氏、

副議長に株式会社アドバンスの小山康行氏を

選出し、議案審議は第1号議案から第7号議案まで、

満場異議無く可決承認されました。

＊第7号議案の役員改選において新役員が選出され、新理事による臨時理事会にて新理事長等の役職が

  次の通り決まりました。

 平成24年度 決算報告と承認を求める件

 賦課金の徴収に関する件

和 久 田 守 彦

所属部会会  社  名

理 事 長

第3号議案

第1号議案

第2号議案

議       案

 平成24年度 事業報告  村中事務局長

 綛田会計理事

 吉村監事

 村中事務局長

 荒谷副理事長第7号議案  役員改選に関する件

役   職 氏   名

 綛田会計理事

 荒谷副理事長

 平成25年度 収支予算案の承認を求める件

報告者・説明者

第5号議案

第6号議案

第4号議案

 平成24年度 監査報告

 平成25年度 事業計画案の承認を求める件

商社部 ㈱愛知商会

副理事長 荒 谷 博 文 商社部 大丸商事㈱

和久田理事長の挨拶



新執行部の皆様

【代表者研修会】

1．「機械対策委員会」の報告

点検確認や後日書類の提出に関して違反事案が散見されますが、全商協傘下の

組合員である販社が中古遊技機流通を委嘱されているのは、あくまでもルール

通りに運用することが前提です。

従ってルール違反をした販社は「量定基準」によっ処分を受けることになりますが、

その量定は厳罰化されており、一取扱主任者が違反した場合でも最大180日間の

書類発給停止処分が科せられます。

点検確認と書類作成業務は非常に重要な業務であることを再認識してください。

2．「セキュリティー委員会」の報告

取扱主任者講習会について、既存の取扱主任者は日遊協の主任者証の

更新時期（3年に1回）に合わせて受講していただくことになります。

また、試験に使用する機械も7月より「エヴァンゲリヲン」と「必殺仕事人」の

2機種のいずれかを受けていただくことになり、その映像マニュアルを現在

作成中ですので、必ず事前学習して受講してください。

セキュリティー委員会HPについて、取扱主任者一覧や検定通知書の有効

期限検索などを追加し内容を充実しております。


子供事故防止を目的としたホール駐車場特別巡回活動を今年も実施します

のでご協力をお願いします。

松川委員長

加藤委員長

住ノ江 尚和 新台部 ㈱西陣大阪支店〃

商社部

 ㈱浪速商事 商社部

専務理事 加 藤 誠 一 商社部

〃
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商社部 ㈱アドバンス
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草 加 和 徳  ㈱昌和商會 商社部〃

小 山 康 行

〃
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 マックス

〃

〃

〃

〃

三 木 健 一 商社部 ㈲誠商会

豊 川 隆 文  ㈲リーガル 商社部

北 大 将 商社部 ㈲ヒカル商事

商社部

〃

〃

金 山 仁 志

商社部

 ㈱奈良商事

監 　事 吉 村 光 男 商社部 ㈲銀座商会

〃 上 田 進 商社部

〃

北 岡 潤 史  ㈱近商 商社部

高 田 清 吉 商社部 ㈱アフティ

商社部

小 林 博 光



３．「リサイクル・環境対策委員会」の報告

リサイクル推進活動・環境保全活動・社会貢献活動を3本柱として活動しています。

その中の社会貢献活動の代表的なものは、東日本大震災復興支援活動で、

南三陸町でのボランティアを平成24年3月から3回実施しました。

被災地の状況の応じてボランティアの内容も変化しておりますが、11月に

4回目を計画しております。

また、地域清掃を兼ねたBBQ交流会を今年も7月に実施しますので

多くのご参加をお願いいたします。

【講話】
今後、業界の発展には中古遊技機流通の健全化を徹底することが、

必要不可欠です。

貴組合におかれましては不正の再発を防止するため、数々の論議

が繰り広げられ、中古機流通の信頼性を高めるため、筆記や実技

試験の開催、顔認証システムの導入など新たなシステムを取り入れ

られました。今後も取扱主任者のスキルアップを図って頂き、

徹底した点検と確認を行っていただきたい。

【感謝状の贈呈】

大阪府赤十字血液センター 献血推進一部 課長 森本 実様

【懇親会】

大阪府遊技業協同組合 田中副理事長様のご挨拶 京都府遊技業協同組合 白川理事長様による乾杯のご発声

社会福祉法人 大阪府共同募金会 常務理事 岩村 昇様

講話を聴く組合員の皆さん

課長補佐   中西  晋 様

大阪府警察本部 生活安全部保安課

綛田委員長



加藤専務理事による中締めの挨拶懇親会の風景
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